

Neue Kirschblütenmajestät in Mülheim-Kärlich gesucht

Du liebst deine Heimat, bist kommunikativ und möchtest den regionalen Kirschenanbau mit Freude repräsentieren?
Dann bewirb dich jetzt für dieses besondere Ehrenamt!

Voraussetzungen

Wohnort: Mülheim-Kärlich

Alter: 18 bis 30 Jahre

Wesen: Kommunikativ, selbstsicher, freundlich und heimatverbunden

Amtszeit: Zwei Jahre
(in besonderen Fällen verkürzt)

Was du mitbringst

Freude am Umgang mit Menschen

Interesse an regionaler Kultur und dem Obstbau

Offenheit für Teilnahme an regionalen und überregionalen Veranstaltungen

Zeit für etwa 10 - 15 repräsentative Termine pro Jahr

Bewerbung

Für die schriftliche Bewerbung bitte das Bewerbungsformular nutzen. Dieses ist auf der Homepage der Stadt Mülheim-Kärlich wie auch der VG Weißenthurm | Touristik zum Download verfügbar oder kann auch gerne angefragt werden.



Amtierende Kirschblütenkönigin Kira I.

Richte deine Bewerbung bis zum
20. Januar 2026 an:

Verbandsgemeinde Weißenthurm

Kennwort: Kirschblütenmajestät

Frau Lena Beck | Frau Ulrike Rieden

Kärlicher Str. 4 | 56575 Weißenthurm

E-Mail: touristik@vgwthurm.de

Telefon: 02637 913-278, -238

www.mittelrhein-touristik.com

Rubrik: Regionales | Majestäten

Allgemeines

Veranstalter der Inthronisation der „Kirschblütenmajestät“ sind die Stadt Mülheim-Kärlich, Verbandsgemeinde Weißenthurm und Projektgemeinschaft „Wir in Mülheim-Kärlich“ unter Mitwirkung der Obst- und Gartenbauvereine in Mülheim-Kärlich sowie des Obstbauringes Koblenz.

Über die künftige Amtsnachfolge entscheidet die Jury. Die feierliche Inthronisation findet am 3. Mai 2026 statt. Wir freuen uns auf dich!

